

# Quintana: “Este año no he recibido el premio de Hollywood Music in Media Awards, pero estoy muy contento de haber sido nominado”

*El compositor valdepeñero consiguió en 2019 el premio a la mejor banda sonora de cortometraje en este certamen por “Paper Boats” y este año estaba nominado por “Defenseless”*

M. G.  
VALDEPEÑAS

El compositor valdepeñero José Manuel Quintana, que volvió a ser nominado para recibir el premio a la mejor banda sonora de cortometraje en Hollywood Music in Media Awards, no ha podido alzarse con el galardón. En 2019 recibió el premio por la banda sonora de “Paper Boats” y ahora estaba nominado por la banda sonora de “Defenseless”.

Hollywood Music in Media Awards (HMMA) son unos premios muy prestigiosos, que congregan a los mejores compositores de música de cine, siendo la antesala de los Óscar.

La entrega de los galardones tuvo lugar el 27 de enero por la tarde en Los Angeles (EEUU) de forma online, siendo en la madrugada del día 28 en España. La gala contó con varias actuaciones musicales.

Quintana ha manifestado a Lanza digital que el hecho de estar en la lista de nominados ya es un premio para él. “Sabía que era muy complicado ganar dos años seguidos. Estoy muy contento de haber sido nominado”.

Ha felicitado al ganador de este año en la categoría Original Score Short Film (Acción en vivo), Chris Thomas, y al resto de nominados.

También se ha mostrado feliz por sus amigos Daniel Minimalia y Armin Kan-



LA NOMINACIÓN DE J. M. QUINTANA POR “DEFENSELESS” / LANZA

del, que han recibido el premio este año en las categorías de música latina e instrumental, respectivamente.

Por otra parte, ha comentado que ha compuesto una canción original para la banda sonora de la película “Under My Skin”, contando con la colaboración del cantante valdepeñero, Óscar Martín.

Asimismo ha trabajado en la compo-

sición de canciones para otros dos cortos estadounidenses.

## “Defenseless”

“Defenseless” es un drama. Se trata de una historia de violencia de género, escrita y dirigida por el director colombiano afincado en San Diego, Javier Augusto Nuñez y producida por él mis-

mo, junto a Macela Robison y Melissa Gutierrez.

La película se rodó en California con un gran equipo de actores de Hollywood, como Valentina Latyna, Jose Rosete, Cami Storm o Carolina Catalino.

Comenzó este verano a moverse por festivales de todo el mundo, y ha recibido varios premios. Entre ellos, fue premiada este verano pasado a mejor banda sonora en el festival internacional de cine Dreamachine en Estados Unidos.

## Premio por “Starfish”

Otra banda sonora de Quintana ha sido premiada recientemente, la de la película, “Starfish”, en Seúl.

“Starfish”, al igual que “Defenseless”, es una película estadounidense producida en 2020 que ahora está obteniendo bastantes premios en festivales de cine de todo el mundo, y que obtuvo el premio a mejor banda sonora en el festival de cine Indie Shorts Awards de Seúl (Corea del Sur).

La película cuenta con Alicia Buckner como directora y ha sido producida por Folsheart y Free to Thrive (una asociación sobre el tráfico humano).

## Otros reconocimientos

José Manuel Quintana obtuvo el premio Fimucinema a Mejor Partitura Original para Cortometraje por la banda sonora de “Paper Boats”. Este premio del Festival Internacional de Música de Cine de Tenerife (Fimucité) es uno de los más prestigiosos de la música de cine celebrado en España.

El joven compositor recibió en 2020 la Medalla de las Bellas Artes ‘Gregorio Prieto’ entregada por el Ayuntamiento de Valdepeñas en los reconocimientos de Honores y Distinciones que tradicionalmente se entregan en las Fiestas de la Vendimia y el Vino, pero que el año pasado se hicieron en un acto independiente al no celebrarse dichas fiestas por el coronavirus.

## Manos Unidas Valdepeñas llevará a cabo varias actividades este mes dentro de una campaña contra el hambre

M. G.- LANZA  
VALDEPEÑAS

El grupo de Manos Unidas Valdepeñas ha informado de que este mes realizará varias actividades en la localidad dentro de la campaña contra el hambre que llevará a cabo la entidad a nivel nacional con el lema “Contagia solidaridad para acabar con el hambre”.

El responsable de Manos Unidas en Valdepeñas, Juan de Dios Rojo, ha explicado que “llevamos casi un año encarando la crisis que ha traído consigo la pandemia de la COVID a nivel mundial. A pesar de ello, muchos países cuentan con medios y ayudas para hacer frente

a sus consecuencias. Sin embargo, en los países del Sur, donde la vida es una lucha por sobrevivir al carecer de acceso a la sanidad, a la educación, al agua o al alimento, la llegada de esta nueva pandemia ha empeorado sus condiciones de vida”.

Rojo señala que “hoy, más que nunca, necesitamos que nos sigas apoyando con tu donativo el próximo fin de semana”.

En concreto, desde el Arciprestazgo Mancha Sur se va apoyar el proyecto “Fortalecimiento de liderazgo de mujeres en agricultura” en el municipio de La Perla en México. Se capacitará a 50 mujeres para que extiendan sus co-

nocimientos y poder facilitar una alimentación suficiente a 611 familias de 10 comunidades de este municipio. Su coste asciende a 48.329 euros.

El grupo de Manos Unidas Valdepeñas ha organizado diversas actividades que se publicitarán en su canal de YouTube.

Durante estas semanas se está sensibilizando sobre la campaña de Manos Unidas en centros educativos, parroquias y a través de los medios de comunicación y el viernes, 12 de febrero habrá ayuno voluntario y Cena del Hambre, motivando a que se participe con donativos, y una vigilia de oración (YouTube 20.15 horas).



El sábado, 13 de febrero será la Jornada nacional de Manos Unidas con colecta en las parroquias, material de Manos Unidas en las redes sociales a través de un cuestionario para realizar donativos, celebración de Rosario por las intenciones de Manos Unidas (Parroquia de la Asunción) y de una Eucaristía (Parroquia de la Asunción).

El domingo, 14 de febrero se dará a conocer un manifiesto en las redes sociales y en las parroquias y se abrirá la sede de Manos Unidas de 12 a 14 horas.